

Lüdenscheid, den 08.03.2021

Informationen zum weiteren Schulbetrieb

Sehr geehrte Eltern,

mit diesem Schreiben möchte ich Sie über die Entscheidungen des Ministeriums für Schule und Bildung des Landes Nordrhein-Westfalen zur Ausgestaltung des weiteren Schulbetriebs in den beiden Wochen vor den Osterferien informieren und wie diese am Zeppelin-Gymnasium umgesetzt werden.

Nachdem der Präsenzunterricht für die beiden Abschlussjahrgänge Q1 und Q2 bereits wiederaufgenommen worden ist, beabsichtigt die Landesregierung, auch den Schülerinnen und Schülern der übrigen Jahrgangsstufen eine schrittweise und behutsame Rückkehr in den Präsenzbetrieb zu ermöglichen.

Ab **Montag, den 15.03.2021** gelten daher für den Schulbetrieb am Gymnasium folgende Regelungen¹:

- Die Schülerinnen und Schüler aller Jahrgangsstufen der Sekundarstufe I sowie die Schülerinnen und Schüler der Einführungsphase (Jgst. 10) kehren in einen eingeschränkten Präsenzunterricht im Wechselmodell zurück. Die Vorgaben für den Unterricht in den Jahrgangsstufen Q1 und Q2 (gemäß der Schulmail vom 11.02.2021) gelten unverändert fort.
Im Rahmen der konkreten Möglichkeiten vor Ort organisieren die Schulen den Unterricht dabei so, dass der Unterricht in den Abschlussklassen bis zu den Osterferien in unverändertem Maße fortgesetzt und gleichzeitig für alle übrigen Schülerinnen und Schüler in größtmöglichem Umfang Präsenzunterricht angeboten werden kann.
- Bei der Einführung des Wechselmodells sind aus Gründen der Kontaktreduzierung die Klassen bzw. Kurse in der Regel in zwei Gruppen zu teilen, sodass es in den verbleibenden beiden Wochen bis zu den Osterferien zu einem Wechsel aus Präsenz- und Distanzunterricht kommt.
- Die Schülerinnen und Schüler aller Klassen und Jahrgangsstufen außerhalb der Abschlussklassen sollen in annähernd gleichem Umfang im Rahmen der räumlichen und personellen Möglichkeiten der Schule am Präsenzunterricht teilnehmen. Keine Schülerin und kein Schüler soll länger als eine Woche ohne Präsenzunterricht sein.
- Grundsätzlich sind in der Sekundarstufe I konstante Lerngruppen zu bilden, sodass eine Durchmischung im Rahmen der äußeren Differenzierung, z.B. im Wahlpflichtbereich der Klassen 8 und 9, vermieden wird. Religionsunterricht wird in Präsenzphasen im Klassenverband erteilt.

Am Zeppelin-Gymnasium werden wir, genauso wie das Geschwister-Scholl-Gymnasium, den **Präsenzunterricht** für die Klassen 5 bis 9 sowie für die Einführungsphase **im Wochenwechsel** erteilen, sodass jede Schülerin und jeder Schüler – sofern es die

¹ Vgl. Schulmail des MSB v. 05.03.2021

<https://www.schulministerium.nrw.de/ministerium/schulverwaltung/schulmail-archiv/05032021-informationen-zum-schulbetrieb-nrw>

personellen und räumlichen Kapazitäten erlauben – in der Regel noch eine Woche vor den Osterferien zur Schule kommen kann.

Aufgrund des erhöhten Raumbedarfs und der Notwendigkeit, konstante Lerngruppen zu bilden, ist eine Anpassung der Stunden- und Raumpläne erforderlich, um den Unterricht für alle Lerngruppen in größtmöglichem Umfang in der Schule erteilen zu können. **Den aktualisierten Stundenplan sowie die daraus resultierende Gruppenzuordnung für Ihre Kinder erhalten Sie im Laufe dieser Woche.**